



St. Jakobshalle Basel

Basel, Schweiz | **Basel, Switzerland**

Rockkonzert oder Generalversammlung, Tennisturnier oder große TV-Show, Opernbühne oder Reitpiste – die St. Jakobshalle Basel ist die multifunktionalste Halle der Schweiz. Rund 13.000 Personen fasst diese Veranstaltungsstätte, die für verschiedenste Events umgestaltet werden kann. Der Umbau sollte diese Location noch einladender und offener zeigen. Deshalb besteht die Fassade aus dem Isolierglas TG-THERM[®]*sun*, welches aus TG-PROTECT[®] DG und dem heissgelagerten Einscheibensicherheitsglas TG-ESG[®]-H gefertigt wurde. Durch eine spezielle Beschichtung bietet dieses Isolierglas einen erhöhten Sonnenschutz. So überzeugt der exquisite Veranstaltungsort nicht nur durch seine vielseitigen Nutzungsmöglichkeiten, sondern auch durch eine multifunktionale Fassadengestaltung. ■

Rock concert or General Assembly, tennis tournament or big TV show, opera stage or riding course – St. Jakobshalle Basel is the most multifunctional hall in Switzerland. This event location has a capacity of about 13,000 people and may be converted for various occasions. The reconstruction was meant to make this place even more inviting and open. This is why the façade consists of the insulating glass TG-THERM[®]*sun*, which was manufactured from TG-PROTECT[®] DG and the heat-tested toughened safety glass TG-ESG[®]-H. Due to a special surface this insulating glass offers an increased sun protection. Thus this exquisite event location convinces not only by its versatile usage possibilities but also by a multifunctional façade design. ■

St. Jakobshalle Basel



Bildmotive | photo credits: © Barbara Bühler, Basel/ www.barbarabuehler.com & ZILTENER AG

Technische Daten | Technical Data

Objektbezeichnung title of object	St. Jakobshalle Basel
Objektart object type	Veranstaltungsbauten event location
Art der Baumaßnahme building project	Modernisierung modernization
Bauzeit construction period	2017 – 2018
Bauherr principal	Stadt Basel city of Basel
Architekt architect	Architektengemeinschaft DEGELO ARCHITEKTEN BSA SIA AG / Berrel Berrel Kräutler AG, Basel
Ausführendes Unternehmen executing company	ZILTENER AG, Aarau
Glastypen glass types	TG-THERM® sun , TG-PROTECT® DG, TG-ESG®-H
Glasmenge glass volume	1.780 m ² 1,780 m²
Anzahl Glasscheiben glass quantity	276 Stück 276 panes
Abmessungen dimensions	bis 8.989 x 2.035 mm bzw. 6.335 x 2.780 mm up to 8,989 x 2,035 mm or 6,335 x 2,780 mm
Internet website	www.degelo.net www.bbk-architekten.ch www.ziltenermetall.ch www.stjakobshalle.ch